

Journée néfaste pour les équipes cubaines d'échecs à l'Olympiade Mondiale de cette discipline



Jusqu'à samedi, les équipes cubaines d'échecs se situaient dans les premières places de l'Olympiade Mondiale qui a lieu dans la ville norvégienne de Tromsø.

La défaite de l'équipe masculine face à l'équipe de l'Azerbaïdjan samedi, puis celle de lundi contre la Bulgarie, après le match nul dimanche face à la sélection allemande l'ont reléguée à la 21^e place.

Hier, Veselin Topalov a battu Leinier Dominguez qui a utilisé en vain une défense sicilienne Najdorf pour affronter l'attaque anglaise du Bulgare. Notre compatriote a cédé après 47 mouvements.

Lazaro Bruzon a fait match nul avec Ivan Cheparinov. Au troisième échiquier Yunieski Quesada a été battu par Valentin Iotov.

Isan Ortiz a été le héros de la journée pour Cuba car il a remporté sa partie face à Krasimir Rusev.

Les féminines ont elles aussi subi un revers en affrontant celles de l'Ouzbékistan. Yanet Marrero a perdu contre Irina Gekhorgyan, alors que Lisandra Ordaz, Sulennis Piña et Maritza Arribas ont vu leurs parties se terminer par la nulle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/30763-journee-nefaste-pour-les-equipes-cubaines-dechecs-a-lolympiade-mondiale-de-cette-discipline>



Radio Habana Cuba